

Cronología de Sucesos

Domingo 30 de agosto

- El Secretario General de la OEA, José Miguel Insulza, declaró que el retorno del depuesto presidente Manuel Zelaya no es negociable con el gobierno de facto de Roberto Micheletti que se instaló en su lugar.
- Roberto Micheletti insiste frente a la OEA en proponer que una tercera persona debe asumir la presidencia, y que Manuel Zelaya debe renunciar al poder.

Sábado 29 de agosto

- Durante una rueda de prensa en Managua, Nicaragua, el depuesto Presidente de Honduras Manuel Zelaya declaró que considera arbitraria la decisión de Roberto Micheletti de dimitir a cambio de que Zelaya renunciase a la presidencia.
- Manuel Zelaya confirmó que el martes 1ro de septiembre se trasladará a Washington, Estados Unidos, donde mantendrá una reunión con el Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos.

Viernes 28 de agosto

- Seguidores de Manuel Zelaya anunciaron que, de no restituirle la presidencia al depuesto presidente, realizarán un boicot a las elecciones presidenciales a realizarse el 29 de noviembre próximo.
- La Secretaría de Estado de Estados Unidos analiza imponer nuevas sanciones contra Honduras, como la suspensión de ayuda económica, para presionar a favor del retorno del depuesto presidente Zelaya.

Jueves 27 de agosto

- El presidente de República Dominicana, Leonel Fernández, anunció que Honduras debe ser suspendida del Tratado de Libre Comercio entre Estados Unidos, Centroamérica y República Dominicana, hasta tanto no le sea restituido el poder al depuesto Presidente Manuel Zelaya.
- A pesar del fracaso de la delegación de Cancilleres que visitó Honduras, el Secretario General de la OEA, Insulza, declaró ayer frente al Consejo Permanente de ese organismo internacional que aún existe un clima favorable para seguir buscando el consenso que permita solucionar la crisis política.

Miércoles 26 de agosto

- Estados Unidos manifestó su apoyo a la delegación de Cancilleres enviada por la OEA, afirmando que es imprescindible la firma del Acuerdo de San José para resolver la crisis política.

- La delegación de Cancilleres enviada por la OEA y el Secretario General José Miguel Insulza dejarán hoy Honduras tras haberse reunido con diversos sectores políticos y sociales, y con el presidente de facto Roberto Micheletti, pero sin haber logrado la aceptación del Acuerdo de San José.
- En la reunión que los magistrados de la Corte Suprema hondureña mantuvieron el día de ayer, martes 25 de agosto, con el Juez español Baltazar Garzón, sostuvieron que se trató de una sucesión constitucional y no de un golpe lo ocurrido con la detención de Zelaya el 28 de junio pasado.

Martes 25 de agosto

- Roberto Micheletti recibió hoy en la Casa Presidencial en Tegucigalpa a la comisión de Cancilleres enviada por la OEA y al Secretario General de ese organismo, José Miguel Insulza.
- El gobierno estadounidense anunció que suspenderá a partir de mañana la mayoría de los visados para hondureños. El portavoz del Departamento de Estado comentó que se tomó esta medida en apoyo a la misión de cancilleres de la OEA que actualmente se encuentra en Honduras intentando destrabar las negociaciones por el Acuerdo de San José.
- A pesar de la presión internacional, Roberto Micheletti anunció que el 29 de noviembre se celebrarán elecciones en Honduras, independientemente del reconocimiento o no de la comunidad internacional.

Lunes 24 de agosto

Cronología de Sucesos

- La Corte Suprema de Justicia de Honduras objetó varios de los puntos de los propuestos por el Acuerdo de San José, que impulsa el mediador Oscar Arias. El principal punto que rechazó el organismo hondureño es la restitución del depuesto Manuel Zelaya.
- Llegó a Honduras la Delegación de la Organización de Estados Americanos, conformada por el Secretario General de ese organismo, José Miguel Insulza y un grupo de Cancilleres, cuyo objetivo es promover los esfuerzos para restablecer el orden constitucional de aquel país.

Domingo 23 de agosto

- El gobierno de facto de Roberto Micheletti realizó declaraciones respecto a la delegación de cancilleres de la OEA que arribará a Honduras el lunes para apuntalar los esfuerzos del mediador Oscar Arias por lograr el concierto de las partes en conflicto respecto al Acuerdo de San José.
- Arribó a Honduras el Juez español Baltazar Garzón, quien formará parte de un taller sobre la Corte Penal Internacional y el uso del Sistema Interamericano de Derechos

Humanos. También recibirá denuncias respecto a posibles violaciones a los derechos humanos.

Sábado 22 de agosto

- El lingüista Noam Chomski y 92 académicos estadounidenses, que se desempeñan en diferentes universidades, firmaron una carta donde hacen pública su preocupación por la crisis hondureña y se muestran consternados por el silencio de la Human Rights Watch respecto a los abusos a los derechos humanos cometidos desde la destitución del presidente Manuel Zelaya por el régimen de Roberto Micheletti.

Viernes 21 de agosto

- Son liberados 24 activistas del Frente Nacional de la Resistencia contra el Golpe de Estado que habían sido detenidos recientemente durante las protestas que exigían la restitución del depuesto presidente hondureño Manuel Zelaya.
- El gobierno español tomó la decisión de expulsar al Embajador de Honduras en ese país, alegando que es una medida coherente con el compromiso de mantener relaciones con el gobierno constitucional de Honduras.